

令和4年3月25日 身延小学校 学校だより 第12号



チー ム 身 延

学校の理念：「すべての子どもに笑顔があふれる学校を・・・」

身延町立身延小学校
Tel 0556-62-0066
Fax 0556-62-0368

3月17日、小学校の駐車場に一足早い孫生（ひこばえ）の花が咲きました。切り株の根元から新たに生えて、花を咲かせたのです。大抵は、見上げて桜の花を愛でますが、ひっそり優しく咲く大変美しい花に目を奪われました。同時に、力強さと生命力をも感じました。



3/17 駐車場に咲く孫生（ひこばえ）の桜

ありがとう6年生！

おめでとう6年生！

3月23日（水）、6年生36名が、通い慣れた学び舎をあとにしました。統合4年目で、卒業生は116名になりました。

制約やストレスを強いられる場面が多々あり、その渦中にあった子どもたちでしたが、どんなときも笑顔を忘れず1年間乗り越えてきました。本当によく頑張りました。在校生のお手本でした。



今年度も大きな学びがありました。当たり前だと思っていたことが、実は当たり前ではなかった事。その事で、あらゆる物やあらゆる事に感謝する気持ちが芽生えたこと。「このコロナ禍があったおかげで成長できた。」と言える人を目指し、何か大きな災難や嫌なことが起きた時、「これは、

自分にとって何の意味があるのか。」と常に問いかけることが必要です。そのことを通して「〇〇〇を学びなさい。」というメッセージに気づける感性も大切にしてほしいと思います。卒業は、新たなスタートでもあります。人に流されることなく、しなやかに、自分を信じて、たくさんの事に挑戦してください。中学校での活躍を期待しています。卒業おめでとうございます。



卒業式全体の様子！



卒業生を見送る様子！

～全員が笑顔満開 卒業式～

1日1%の挑戦！（24時間＝1440分 1440分÷100%＝14.4分）

あなたなら、できる！

夢の実現のために必要なこと、自分を信じ続けることだと私は思います。とてつもなく遠くに思える夢も自分ならできると信じることができれば、動き出せます。

集会で子どもたちには話しましたが、それにはまず**1日1%の努力**からはじめてはどうでしょうか。これは時間にすると**約15分**です。漢字でもいい、英単語でもいい、読書でもいい、ジョギングでもいい、家の仕事でもいい、続けることで、1年後、10年後、大きな力となって私たちの心に、体に、頭に蓄積されます。そして、まず「15分毎日やること」から始めれば、間違いなく夢や目標に近づいてきます。4月の年度始めに向けて、子どもたちも、私たち大人も、1%の時間を使って、何かに挑戦してみませんか。

大丈夫！あなたなら、私たちなら、できるっ！

※野球選手のイチロー氏が、自らの著書の中で言っている言葉が印象的でした。「私のことを周りの人は天才と言うけれど、もし私が天才と称されるのであれば、努力の天才だと思っている・・・。」深いですね。たとえ少しずつでも努力の積み重ねですね。

三位一体(家庭・地域・学校)のご協力に感謝！

今年度の授業日数は、1年生と6年生は203日、2年生～5年生は205日でした。お陰様で、その日数の中で、それぞれの学年が教育課程を修了することができました。特にコロナ禍にあって、ご家庭の皆様、地域の皆様、数多くの方々に支えられ過ぎてきたことを実感する1年でした。誠にありがとうございました。

子どもたちが無事故で安全に登下校できたのもご家庭の皆様を始め、地域の皆様のおかげです。交通遵守の重要性、交通マナーの大切さまで、身をもって体験することができました。

また、よりよい教育環境になるようにと指導助言をくださった学校評議委員の皆さん、実際に環境整備をしてくださった保護者の皆様やシルバー人材センターの方々、子どものよりよい成長にと直接的に学習指導（水泳指導、書写指導、篆刻指導等々）をしてくださった講師の皆様、枚挙にいとまがないほどのご協力に心から感謝いたします。本当にありがとうございました。



スクールサポーターの登校指導！



学校評議委員の皆さんとの話し合い！



シルバーさんによる植木の剪定！



望月先生による書写指導！



校舎周りの桜の花がきれいに咲きはじめ、胸を張って進学・進級する子どもたちを温かく見守ってくれています。卒業式、修了式も無事終わることができました。保護者の皆様のご理解とご協力、地域の皆様の見守り、ご指導、ご支援によりまして身延小の教育を推進することができました。子どもたちは一回り大きく成長し、次の学年の準備を進めることとなります。心より御礼申し上げます。また、今年度の学校だより「チーム身延」を地域に回覧させていただくことにつきまして、企画政策課の方々、各区長様には、大変お世話になりました。おかげさまで、地域の皆様にも、身延小学校の様子を知っていただく機会になりました。関係の皆様にも厚く御礼申し上げます。末筆ながら、皆様のご健勝とご多幸をお祈り申し上げ、お礼のあいさつとさせていただきます。

令和4年3月吉日 身延小学校 校長 片田 幸樹